## **■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA**

# El Ayuntamiento licita la última fase de construcción de las nuevas oficinas municipales de la calle Oro

El objetivo del equipo de gobierno es que las instalaciones puedan ser utilizadas para atender a los vecinos durante el próximo año

EÑE I VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor ha sacado a licitación la cuarta última fase de la construcción del nuevo edificio que acogerá la ampliación de las dependencias municipales. Unas instalaciones que están ubicadas en la calle Oro y en las que la ejecución de estos trabajos de la última fase permitirán el acondicionamiento interior de las nuevas infraestructuras municipa-

La obra tendrá un importe de 72.000 euros y un plazo previsto de ejecución de seis meses, se gún el pliego de licitación publicado por el consistorio. Las empresas interesadas en participar en el concurso tienen hasta el próximo 8 de noviembre para presentar sus propuestas con las mejoras correspondientes al proyecto.

El nuevo desglosado, y con el que se dará por finalizada la construcción que comenzó en 2012, incluirá el equipamiento interior del edificio, con los suelos, sanitarios y mobiliario, una vez concluida la estructura, el tabicado, la carpintería metálica la fachada realizadas estos años en fases anteriores.

Con esta construcción, los responsables municipales quieren continuar con la eliminación del gasto que suponen para las arcas municipales los alquileres que el Consistorio tiene que pagar al estar algunas de-pendencias municipales ubicadas en distintos edificios del núcleo urbano alquilados a parti-

Nuevas instalaciones municipales que se unirán a la lista de servicios ofrecidos fuera de la



La obra del edificio está inacabada en su interior. I EÑE

Urbanismo y Medio Ambiente ya se trasladaron hace tres años al quedarse el Avuntamiento pequeño

casa consistorial, como las oficinas que acogen las concejalías de Urbanismo y Medio Ambiente y el Registro Civil del municipio, en la misma plaza de San Juan, donde se trasladaron hace más de tres años tras su adquisición por el Ayuntamiento de la

De esta manera, el consistorio conseguirá una mejora de los servicios al ciudadano al estar concentrados los espacios municipales en un mismo edificio, al que en los próximos meses se trasladarán técnicos y personal municipal.

#### SANTA MARTA DE TORMES



Parte de los voluntarios de Protección Civil. I EÑE

# Protección Civil recibe el reconocimiento de la Guardia Civil por sus servicios

El servicio de Protección Civil del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha recibido un reconocimiento de la Guardia Civil de Salamanca motivado "por la colabora-ción y apoyo prestado a la Guardia Civil y por la entrega v espíritu de sacrificio constatados en los servicios acometidos en favor de los ciudadanos" por la Agrupación de voluntarios

El Avuntamiento ha realizado en los últimos tiempos una apuesta clara por Protección Civil, con una renovación integral no sólo de su servicio, sino de unas instala-

que recientemente han sido también reforma-das. Como destaca el concejal del área, Jesús Hernández, "hemos querido apostar por este servicio con una mejora del material y especialmente con el apoyo y ayuda que les hemos prestado para la formación, un aspecto que en este servicio nos parece fundamental. Todo ello orientado a conseguir dotar a estos voluntarios de una cobertura más amplia de la que tenían anteriormente, en parte por ese reconocimiento que nosotros también les hemos querido realizar de la labor municipal que ellos llevan a cabo"

#### **CABRERIZOS**

### La biblioteca estrena un nuevo club de lectura para mayores de 18 años

La Biblioteca Municipal Berta Pallares de Cabrerizos ha creado un club de lectura para mayores de 18 años con el objetivo de fomentar la lectura entre los adultos. La inscripción a esta actividad quedará cerrada el próximo 25 de octubre y pués, entre todos los participantes, se consensuará el día de reunión, la hora, la periodicidad, así como todos los aspectos relacionados con la actividad. El objetivo del club es que los participantes se reúnan para comentar un libro o parte de él que todos han leído previamente y su puesta en común. Las reuniones servirán para charlar sobre el argumento, el estilo del autor, los personajes, su relación con otras obras... aunque especialmente se comparten opinión y dudas. | EÑE

#### ARBAIOSA DE LA SAGRADA



Carbajosa retoma "Ciudad de los Niños"

El programa "Ciudad de los Niños" de Carbajosa ha retomado sus actividades de los sábados con juegos y trabajos de pintura. En las próximas semanas los más pequeños prepararán actividades y decoraciones de Halloween. | EÑE

#### **CABRERIZOS**



Nuevas actividades de "Juguetones Animados"

El Avuntamiento de Cabrerizos ha retomado las actividades de animación infantil con un nuevo programa de "Juguetones Animados" que permite a los más pequeños disfrutar de talleres y juegos. I ENE